



Anke Engelke

DIE HÄSCHENSCHULE

Wie Fuchs und Hase
Freunde wurden



Mit Bildern von
Mareike Ammersken



ess!inger



Guten Morgen

Morgens kann man auf dem Feld,
das hinterm Wald liegt, gut verborgen,
eine Hasenstimme hören:
„Aufstehn, Kinder, guten Morgen!“
Denn auch kleine Hasenkinder
wollen ja zur Schule gehn,
wollen neue Dinge lernen
und die große Welt verstehn.





„Häschen, raus aus eurer Kuhle!“,
ruft die Mutter: „Hopp, zur Schule!“
Frühstück heute: Elternküsse,
und dann Kohl und Gras und Nüsse.
Und so sieht man kleine Hasen
morgens über Felder rasen.
Junge, Junge, heut schafft Peter
sechzig Stundenkilometer!



Pünktlich ist im Klassenzimmer
Hasenmädchen Hoppich immer!
Vierzehn Häschen sitzen hier,
plus Lehrerin - die geht zur Tür.
Denn Schulrektorin Knickeohr
stellt heut ein kleines Waldtier vor:



Ein Klassenneuling,
oh wie fein!
Was wird das für ein Hase sein?